

sind dazu eingeladen. Geplant sind sportliche Schießwettbewerbe.

Außerdem die Teilnahme an den sogenannten Kundenwettkämpfen auf Kreisebene

ben". Weiterhin freuen sich alle Vereinsmitglieder auf das eigene Pokalschießen.

WIRTSCHAFT LOKAL

Konzept muss für den Kunden transparent sein

Firma KLEMANNdesign entwickelt sich ständig weiter

MÖHNESEE. (-rgr-) Die Firma KLEMANNdesign ist stolz auf mehr als 300 Kunden in Deutschland und Europa. Die Agentur für Internet und Werbung betreut sie mit nur vier Mitarbeitern. Harald und Birgit Klemann, Angela Streich und Julia Lohkamp sind ein eingespieltes Team, das Freude an der Arbeit hat.

In recht familiärer Atmosphäre im Anbau an das Klemann'sche Wohnhaus in Körbecke behaupten sie sich nicht nur im „Haifischbecken Internet“ gut. Der kleine, mittelständische Betrieb ist so konstruiert, dass er ein breites Spektrum für viele Gewerbetreibende anbietet. „Kundennahe Betreuung, der persönliche Kontakt ist für uns sehr wichtig“, erzählt Birgit Klemann.

Das beginnt mit dem 360 Grad Kugelpanorama auf der Website der Firma und endet mit dem Einsatz des Ehepaar Klemann sogar an Wochenende und lange nach Feier-

abend. Das Panorama zeigt die Firmenräume und Mitarbeiter an ihren Arbeitsplätzen. Ein Unternehmen zum Anfassen, das sich in den vergangenen Jahren in der Vielfalt ihrer Produkte immer weiter entwickelt hat.

„Wir sind keine Quereinsteiger, haben unser Handwerk studiert“, weist Birgit Klemann auf fachliche Qualitäten hin, die ihre Kunden schätzen. Das sind nicht selten Handwerksbetriebe, die wiederum ihr Handwerk beherrschen, die Gestaltung von Internetseiten aber gern den Fachleuten überlassen. Die Internetseiten der Gemeinde Möhnesee werden außerdem von KLEMANNdesign gestaltet.

Harald Klemann ist viel unterwegs. Die Kunden haben ihren Sitz unter anderem in Italien, Finnland, in der Schweiz, in Österreich und natürlich in ganz Deutschland. Im persönlichen Gespräch hört der

Körbecker sich die Vorstellungen der Kunden an, berät, entwickelt ein realistisches Konzept, das auf die Firma zugeschnitten ist, und das sie auch nachvollziehen kann. Der Kundenstamm wächst durch Weiterempfehlung. Neu sind Reisebüro und Busreisen-Websites sowie Marketing für Busreisenanbieter.

Nicht nur die weite Welt des Internet ist eine Domäne der Firma Klemann. Die Dienstleistungsagentur ist spezialisiert auf Drucke, gestaltet unter anderem die Hauszeitung des größten deutschen Oldtimerclubs BMW Veteranenist firm in Branchenwerbung, professionellem Design für Geschäftsvordrucke, Gestaltung und Druck, Schilder und Beschriftungen. Sie arbeitet auch mit anderen Firmen Hand in Hand. Zur Zufriedenheit ihrer Kunden die es schätzen, dass selbst am Wochenende Aufträge erledigt werden.



Die Firma KLEMANNdesign betreut Kunden in vielen Ländern. Von links: Julia Lohkamp, Angela Streich, Birgit Klemann und Harald Klemann. Foto: Rotraud Grün

musi
Der
Geor
sem
Geh
schon
nung
führt
dies
Buxt
tung
melre
Satz
(Joha
„Prie
Suite
manr

Au:
Kät
KÖRB
Körb
hön
haus
ke he
17 U
Sonn
bis 1
mark
17 U

D
E

Lui
Past
lust
kon
Lud
D
ke f
"I
Din
Um
ans
Kle
wer
gen
un
nen
sar
Lud
Disk
Köp
Un
äh
mär
nde
Lu
viell
wen
mak
Past
Bui
kon
nen
Stan
pe n